

Implementasi LESSON STUDY
Dalam rangka Follow-up Kerjasama Teknis JIKA-SYSTEMS
Program for Enhancing Quality of Junior Secondary Education
Di Kabupaten Sumedang

BERITA ACARA

Hari /Tanggal	: Rabu, 11 Februari 2009
Tempat	: SMP Negeri 1 Darmaraja
Bidang Studi	: Matematika
Kegiatan	: Perencanaan
Tema	: Mendiskusikan RPP yang telah direncanakan pada plan pertama .
Peserta	: 17 orang

A. Tujuan dan Strategi Kegiatan

Tujuan kegiatan adalah mempersiapkan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran untuk open lesson

B. Agenda Kegiatan

Merancang RPP yang dimulai dengan mempresentasikan masing-masing RPP yang telah mereka buat.

C. Deskripsi Kegiatan

Kegiatan diskusi ini yang dihadiri oleh wakil Kepala Sekolah, dan 17 guru matematika yang tergabung dalam MGMP Matematika kelompok H untuk program SYSTEMS di kabupaten Sumedang.

Acara tersebut di buka oleh Bapak Dudung S.Pd. wakil Kepala SMPN1 Darmaraja. Pada kesempatan itu menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan MGMP bidang studi matematika. Selanjutnya mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan lanjutan kerjasama dengan FPMIPA UPI, dengan harapan kualitas pembelajaran guru-guru menjadi meningkat secara signifikan.

Setelah Sambutan dari wakil Kepala sekolah SMP Negeri 1 Darmaraja, dilanjutkan dengan pengarahan yang berkaitan dengan membuat RPP. Sebelum menyusun RPP terlebih dahulu harus menentukan model pembelajaran yang akan dikembangkan. Setelah itu baru merencanakan kegiatan pembelajarannya. Apabila bahan ajarnya menggunakan LKS, diharapkan merencanakan pertanyaan yang

menantang bukan sekedar menghitung, disamping itu harus memprediksi respon siswa dan mempersiapkan strategi pembelajarannya.

Pada kegiatan diskusi, semua calon guru model menjelaskan rencana pembelajarannya, kemudian para peserta memberikan masukan kekurangannya, sehingga diperoleh rencana pembelajaran yang dipandang baik. Untuk open lesson pada hari Rabu tanggal 25 Februari ada perubahan guru model dan tempat implementasinya. Adapun perubahannya adalah sebagai berikut:

Kelas	: IX
Topik	: Rumus suku ke-n barisan bilangan
Guru Model	: Tata, S.Pd.
Sekolah	: SMP Negeri 2 Jatigede
Tanggal Implementasi	: 25 Februari 2009

Bandung, 11 Februari 2009
Tim Lesson Study Darmaraja

Endang Dedy